

銚子円卓会議主催 まちづくりワークショップスピンオフ  
ミライ探しワークショップ ご報告

日時：2月19日（日）19：00～21:00

場所：銚子市勤労コミュニティセンター2階

講師：山崎亮氏（コミュニティデザイナー）

内容：講演及びグループ討議

まちづくり人材を育成すること、地域内にゆるやかな横のつながりを創造することを意識し開催するまちづくりワークショップ。今回は特に U-20 を中心に参加者募集をしましたが、市立銚子高校野球部の皆さん他中、高、大学生 15 名を含む 40 名にご参加をいただきました。

講師の山崎亮さんからは、観音寺の商店街再生の事例として shop in shop、海士町の総合計画づくりのプロセスと、その後島内の各地区でのまちづくりの進捗、小豆島での廃棄物から生み出すアート作品についてうかがいました。軽妙な語り口で、その町の人たちの魅力を語る山崎さんのお話で、生き生きと人が暮らす様子が目に浮かぶようでした。



▽参加者の皆さんからの感想▽

・他の町もみんながつながっていい町へ変わっていて、銚子もこんな町になりたいな、と思いました！たくさん  
のアイデアがあってとてもタメになりました！

・自分がいつも関わっていない年代の人たちと話すことで、銚子の魅力を知ろうと思いました。銚子が元気にな  
るとうれしいです。

・若い人の考え方、見え方が現在ではなく常に未来を観ている強さにあらためてうれしい気持ちになりました。  
ありがとうございました。

・楽しかったです！！

・グループ討議の時間がもう少し欲しかった

・中高生と交流ができて良かった

・ご縁のあった方々と銚子の未来について考えることができとても良い機会になった。

・話しのくみたてがおもしろくて、見入ることができた。次回も参加してみたいと思った。

・山崎さんのとても楽しいお話を聞け、また若い人の声もきけて良かったです。

・今まで銚子に住んでいて考えてこなかったような考えを発見することができた。色々な意見を聞くことができた。

・銚子を活性化するために色々な意見が出てすごいと思った。またまちづくりワークショップをやってもよいと  
思った。

・まちづくりに関するいろいろなお話を聞けて今後の地域活動に活かしていきたい。学生の頃から参加すること  
は大変大事なことだと思います。

・貴重な事例を多く聞けて銚子ならではのことは始めるヒントがたくさん学べた。GWは時間が短く残念。も  
っとあつくかたりたかった。

・自分の住んでいる街の未来について真剣に考える機会は今までほとんど無かったので、話し合うことで考える  
きっかけとなり良かったです。

・楽しかった

・自分達にとって何をするのが正しいか、ではなく感性の部分で楽しさ、美しさ、カッコ良さなどを追及してい  
てもイイんだ！という納得と安心感、自己肯定感（自分の活動に対する）を与えて頂きました！Yes,and~の会話を  
自分の周りにあふれさせられるように頑張りたいです！おつかれ様でした！

・もっといろいろな話をしたいと思いました。またかいさいしてほしいです！楽しい時間をありがとうございました。

・山崎さんのお話や初対面の方との会話は楽しかったです。銚子のミライへの約束を実行してみたいと思います。

・銚子のことが大好きな銚子をより良くしようとしている方々との会話はやはり自分をより前向きにさせてくれます。山崎さんのお話は大変興味深く楽しく聞かせていただきました！

・山崎さんの話が分かりやすかった。また聞きたいです！

・山崎さんのお話、とても楽しく興味深くうかがいました。海士町の2500人の人口の内、2000人の心を置き去りにしない動きが心強く感じました。活性化するのか？美しく閉じるのかという選択と決めた事に向かって強く行動していく事が大切なのだと思った。

・講師の方の話が楽しくて時間のたつのが分からないくらい聞いてしまいました。とても楽しい時間でした。

・勉強になりました。銚子のミリオクを再度勉強してみます。

・普段聞けないお話を聞いて普段関わらない人と関わって楽しかった

・色々な方々との意見を聞いて良かったです。

・コミュニティデザイナー？一体どんな話がきけるのだろうと思っていましたが、なるほど・・・の連続でした。大変参考になりました。ワークショップの時間がもう少しあると良かったかな。ありがとうございました。

・銚子をすてきな町にしたい！！と思う1人1人の気持ちがひとつになれたらいいなと思いました。

・色々迷うことの大切さを知ることができました。将来、教職を経て経営者になるのを目指しているの、人との繋がりを大切にしていきたいです。

・色々な意見がきけたのは良かった。新しさがみえた。

・色々な人と情報交換できたのでよかったです。

・「てうし人（海士人）」が成功例ででていてよかった。

・銚子の情報、魅力をつたえていくのが必要だと感じた。市だけではなく、他の団体や他業種とのかかわりをもっていくことの必要性を感じた。

・今日参加してくれた学生が、このような場を何回か経験してくれるといいですね。山崎さんの話は興味深い事例ばかりで、質問もはなながら進められると、さらに楽しかったかも

・自分にすごく楽しかったし、高校生や大学生の人たちとしりあえたことがうれしかった。今日のことをこれからいかしたい。できることはせっきょくてきにやっていく。

・話を聞くのがおもしろかった。他の町でどのような事が行われているかわかった。